
3 Pièces

105 m²

Réf. VF48

1 100 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Situé au sein d'une magnifique copropriété Belle Époque avec gardien,

jardin  d'hiver,  unique  par  sa  verrière  (Gustave  EIFFEL)  et  ses  plantes

tropicales,  proche  du  centre  de  Monaco  et  de  tous  commerces,  ce

superbe  appartement  3  pièces  d'environ  105  m²,  exposé  sud,

entièrement  rénové,  se  compose:  d'un  hall  d'entrée,  un  séjour/salle  à

manger,  une  cuisine,  2  chambres  et  une  salle  de  bains.  Il  bénéficie

d'une magnifique vue sur la mer et sur la Principauté. Parking collectif.

Vendu meublé.

Superb Belle Epoque Building at the gates of Monaco with concierge service, winter

gardens,  unique  by  its  roof  (Gustave  EIFFEL)  and  its  tropical  plants.  Close  to  all

amenities  and  within  a  walking  distance  from  the  Principality,  this  2-bedroom

apartment of approx. 105sq m, facing south, completely refurbished and furnished,

consists of: an entrance hall, a living / dining room, a kitchen, 2 bedrooms and a

bathroom. It enjoys a magnificent view of the sea and Monaco. Collective parking.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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